

B. Analisis tentang Kendala yang Dihadapi dalam Pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam pada Penderita Gangguan Kejiwaan oleh Pengasuh Pondok 99.

Dalam pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam di Pondok 99, para pengasuh dan pengurus menemui beberapa kendala. Dalam hal ini penulis akan menganalisis beberapa kendala sesuai data yang didapat dan memberikan solusinya sebagai berikut :

Pertama, pelaksanaan konseling dan terapi yang dilakukan oleh pengasuh dan pengurus pondok 99 bagi para penderita gangguan kejiwaan keseluruhan dilakukan secara kelompok. Padahal jika dalam pemberian konseling dan terapi ini juga dilakukan secara individu hasilnya akan berbeda. Intensifitas serta kebutuhan penanganan juga tergantung pada tingkat keabnormalan kondisi psikis klien (penderita gangguan kejiwaan), hal ini yang dapat mendasari perlunya ada penanganan secara individu agar bisa mencapai efektifitas penanganan yang diberikan secara positif.

Kedua, kurangnya data klien yang dimiliki pondok 99 menjadi salah satu kendala dalam pelaksanaan Bimbingan dan Konseling Islam. Padahal data klien yang dalam hal ini mengenai biodata, latar belakang sosial atau keluarga dan riwayat kesehatan psikis menjadi tambahan informasi yang sangat dibutuhkan bagi seorang konselor maupun terapis. Data-data tersebut juga dirasa perlu, karena dengan data yang ada konselor dapat mengukur intensifitas dan pola penanganan yang diberikan kepada klien (penderita gangguan kejiwaan).

Ketiga, kurangnya tenaga pengurus atau perawat di pondok 99. Jika dilihat dari data yang di dapat hanya ada 4 hingga 5 orang pengurus setiap harinya termasuk di dalamnya juga beberapa keluarga pengasuh Pondok 99. Dengan jumlah para penderita gangguan kejiwaan di Pondok 99 yang mencapai 30 orang setiap bulannya maka sangat dirasa sangat kekurangan tenaga perawatnya. Intensifitas, penganan khusus juga perhatian memerlukan tenaga yang dapat memenuhi target dan efektifitas penganan yang diberikan di Pondok 99 bagi para penderita gangguan kejiwaan terutama jika ada dalam pelaksanaan bimbingan dan konseling Islami menggunakan penganan secara individu.

Keempat, tidak adanya legalitas kelembagaan atau yayasan yang dimiliki oleh Pondok 99. Hal ini akan berdampak pada paradigma publik mengenai Pondok 99, serta hak asasi dan kekuatan hukum juga akan sulit di dapat apabila ada persoalan yang akan menyangkut legalitas lembaga yang dikelola oleh pengasuh Pondok 99 dan keluarganya. Padahal dengan adanya legalitas kelembagaan yang tercatat secara formal di lembaga pemerintahan setempat, sebuah lembaga atau yayasan memiliki kekuatan hukum dan dilindungi oleh aturan hak asasi di negara ini. Selain itu memiliki dampak timbulnya paradigma positif terhadap lembaga yang berlegalitas resmi ditunjang dengan pelayanan dan penanganan yang menui hasil positif.

Adapun saran dan solusi yang di tawarkan oleh penulis mengenai beberapa kendala diatas antara lain adalah : Pertama, perlunya memberikan penanganan secara individu dengan intensifitas yang berbeda-beda sesuai

kondisi psikis yang dialami klien, penambahan metode ataupun kegiatan dalam rangka penyembuhan yang bisa dilakukan dalam bentuk terapis secara individu. Pemberian penanganan secara individu dapat diberikan Pondok 99 jika memiliki tenaga pengurus atau perawat yang jumlahnya memadai dengan jumlah penderita gangguan kejiwaan yang ada.

Kedua, data klien dapat di lengkapi dengan sistem pendataan yang baru, lebih lengkap dan tentunya dengan manajemen yang baik. Data yang perlu dimiliki oleh Pondok 99 seperti data riwayat hidup, biodata, alamat secara lengkap, riwayat kesehatan baik fisik maupun psikis. Dengan data-data semacam ini juga dapat menunjang pelaksanaan pemberian Bimbingan dan Konseling Islam pada penderita gangguan kejiwaan di Pondok 99.

Ketiga, dalam segi kelembagaan legalitas formal dapat diajukan kepada perangkat pemerintahan sekitar seperti di kelurahan yang memungkinkan dilanjutkan ke perangkat pemerintahan lebih tinggi di atasnya. Selain itu perbaikan manajemen organisasi kelembagaan juga perlu ditata secara sistematis dan teratur, termasuk juga dalam segi penanganan yang di dukung dengan beberapa kegiatan positif agar tercapainya target yang dicanangkan sebelumnya.